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Reuniram-se, presencialmente, no auditório da Coordenadoria de Atendimento 

Regional Leste, localizado na Rua Anhanguera, 79 – Santa Tereza, às dezenove 

horas de dez de abril de 2023, o Secretário Municipal de Governo, Josué 

Valadão; a Diretora de Transportes Públicos da BHTRANS, Liliana Delgado 

Hermont; a Diretora de Recursos Humanos da Superintendência de Mobilidade 

de Belo Horizonte – Sumob, Anelisa Maradei; a Superintendente da Diretoria de 

Ação Regional e Operação, Maria Odila de Matos; o Coordenador de 

Atendimento Regional Leste, Elson Alípio Júnior; a Chefe da Assessoria de 

Mobilização Social, Suzana Lúcia Silva Belo; os Coordenadores de Mobilização 

Social, Wilson Gomes Valadares Júnior, Cláudio José Soares Mendes e Deryan 

Junkert; o Assessor da Secretaria Muncipal de Governo, Nivaldo Tadeu Sá; os 

representantes da Gerência de Ação Regional e Operações Leste-Nordeste, 

Robson José dos Santos, Humberto Tomiciolli de Oliveira, Wander Martins 

Marques, as representantes da Coordenadoria de Atendimento Regional Leste, 

Eliana Andrade, Ticiana, Sônia Bittencourt e Weberton; o representante da 

Diretoria de Planejamento e Informação da BHTRANS, Adilson Coelho; o 

representante da Diretoria de Sistema Viário, José Maurício; o representante do 

Fórum dos Suplementares, Edson dos Reis de Souza; o representante do 

TRANSFÁCIL/SETRA-BH, Idimar Moreira e Romilson Rodrigues; os CRTT’s 

titulares e suplentes constantes na lista de presença anexa. 

Agendada para 19h e iniciada às 19:10h pela Chefe da Assessoria de 

Mobilização Social, Suzana Belo, com a apresentação dos representantes da 

SUMOB, BHTRANS, Prefeitura e CARE-L. A abertura dos trabalhos foi realizada 

pela representante da SUMOB, Sra. Anelisa Maradei que deu boas vindas a 

todos. Em seguida, a Sra. Suzana Belo realizou uma rodada de apresentações 

de todos os presentes. Passada a palavra ao coordenador de mobilização social 

- Leste, Deryan Junkert, para a apresentação do relatório de acompanhamento 

das demandas dos CRTT’s destaca-se: 

- 34 demandas com propostas operacionais implantadas/programadas para 

implantação; 
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- 02 demandas aguardando realização de Reunião Extraordinária da CRTT com 

a comunidade; 

- 03 demandas de mudança de circulação encaminhadas para fila de 

implantação com reunião já realizada e aprovada; 

- 08 demandas de sinalização indeferidas, com justificativas encaminhadas aos 

CRTTs; 

- 13 demandas de sinalização ainda em análise; 

- 01 demanda de transporte coletivo em análise; 

- 02 demandas de alteração de quadro de horários respondidas. 

- 03 demandas de alteração de itinerário respondidas. 

Após a apresentação do relatório de acompanhamento de demandas da CRTT 

Leste, foi franqueada a palavra aos CRTT’S presentes, registra-se: 

- O CRTT, Sr. Wandinho Lélis, agradeceu o atendimento às suas demandas e 

elogiou a parceria da BHTRANS/CRTT em que a comunidade como um todo 

ganha.  

- O CRTT, Sr. Alessandro Istvan, cobrou explicações sobre a realização de 

reunião extraordinária para mudança de circulação da Rua Coari. (Foi explicado 

que as reuniões de comunidade são agendadas de acordo com a disponibilidade 

de agenda da Assessoria de Mobilização Social e da hierarquia das reuniões 

solicitadas). 

- O CRTT, Sr. Eli Goulart, solicitou empenho ao atendimento as suas demandas 

pois a população do Boa Vista está sofrendo com a falta de sinalização já pedida 

por ele. 

- O CRTT, Luiz Carlos Bandeira, encaminhou algumas demandas, sendo a 

maioria delas de responsabilidade da fiscalização de posturas da PBH. 

- O CRTT, Carlos Antônio Outeiro, agradeceu o empenho da BHTRANS no 

atendimento das demandas apresentadas. 

- O CRTT, Clóves Furtado, agradeceu o atendimento das demandas 

apresentadas e cobrou empenho da BHTRANS na implantação da segunda fase 

do projeto Alto Vera Cruz. 

- O CRTT, Anderson Pinheiro, questionou sobre a negativa do SETRA-BH, sobre 

o pedido da linha 902 (Taquaril/Castanheiras) rodar aos Domingos; Solicitou, 

também, melhoria no quadro de horários da linha  9030 que atende ao Taquaril, 
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pois as pessoas trabalham e estudam, que os horários sejam estendidos até as 

22:00h; (Esclarecido pelo Sr. Idimar Moreira, as dificuldades apresentadas pelo 

SETRA-BH no pronto atendimento as demandas de malhoria do transporte 

coletivo: Remuneração x Custo Operacional). 

Passada a palavra a comunidade em geral, registra-se: 

- O Sr. Antônio Paulino, qualificado como ex-CRTT, solicitou maior empatia da 

BHTRANS no tratamento à travessia de alunos na saída do metrô Santa Inês 

rumo ao SENAI-Horto. 

- O Sr. Filipe Dornas, qualificado como morador da Rua Professor Raimundo 

Nonato, questionou a proposta apresentada e a melhoria da circulação da Rua 

Professor Raimundo Nonato passando-a a mão-única direcional.  

- O Sr. André Magnus, qualificado como morador da Rua Professor Raimundo 

Nonato, questionou a proposta apresentada e registro pedido de recurso para 

que não seja implantada mão única direcional na referida rua. 

- O Sr. Danilo Umbelino, qualificado como morador da Rua Professor Raimundo 

Nonato, questionou a proposta apresentada e reforçou o pedido do Sr. André 

Magnus. (Questionamentos registrados e devidamente tratados pela Sra. 

Suzana Belo, que, após manifestação dos moradores da referida rua, registrou 

recurso e se prontificou a marcar nova reunião deliberativa para nova 

apresentação de proposta de alteração da rua Professor Raimundo Nonato e 

votação pelos interessados). 

A reunião foi encerrada às 21:15h com fala do Secretário de Governo, Sr. Josué 

Valadão sobre a satisfação de ver a participação de todos nos trabalhos e 

agradecendo a presença de todos. Nada mais a relatar, segue a ata por mim 

lavrada. Em tempo, registramos a justificativa de ausência do CRTT Geraldo 

Gomes Ferreira. 

 

 

Deryan Junkert 
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